
Fachschaftsitzung 15.11.2016 - Protokoll

Anwesend: 
Jens, Florian, Sevgi, Topher, Pierre, Kevin, Paul, Franziska, Katharaina, Anna S, Annika, Becki, Florian
W., Steffi Haas, DomQ, Michal, Pauline, Jordann, Adrianna, Soluna, Helene, Roland, Lisa, Rebecka, 
Charles, Julia, Thai, Manuel, Albrecht

Sitzungsleitung: Dominique

Protokollantin: Anna

Beginn: 13:05

Tops
Orga
StuRa
Finanzen
Beschlüsse
Wahlen
Die Sache mit dem Feuer(werk)
Sonstiges

Orga

– Dominique hat noch Sachen/Flyer für Studieninfo-Tag
– Hinweis: bitte die App Wunderlist downloaden  (und mit E-Mail die im Verteiler ist 

anmelden!)
→ In der App organisieren wir unsere Aufgaben

StuRa

– Infos zum VS-Wochenende (Jeder kann teilnehmen)--> In Mosbach, Verpflegung usw wird 
vom StuRa übernommen! Vom 25.-27.11. Anmeldung bis Donnerstag (17.11.) unter 
pobi@stura.uni-heidelberg.de
(Steffi und Annika sind auch da)

– Unser Antrag (Vergleichsangebote nicht schon bei 100€, sondern erst ab 500€) ist durch, 
aber im wurde im Namen des StuRas an die RefKon gestellt

– Es gibt eine Kandidatur für Vorsitz (mit wenig Unterstützung und mit viel Unmut), aber 
bisher nur einzelner Kandidat (also bewerbt euch bei Interesse

Finanzen

– Dominique hat die Finanzen geordnet → fast alles durch (außer Garnitur SF, Tombola SF, 
Musik SF)

– Tombola-Preise vom letztem Bonenkai werden nicht bezahlt weil Quittung verschollen ist
– 166,55€ Einnahmen vom Sommerfest → Überweisung an den StuRa (Kevin E.)

– Der Teeküchen-AK beantragt für 14,16 Euro für den Kauf von Tee 

mailto:pobi@stura.uni-heidelberg.de


Ja: 28  Nein: 0 Enthaltungen: 1 
→ einmütig angenommen

(Infos zum Spieleabend:
30.11. (Mi) ab 18:30! Räume und Beamer reserviert
FB-Event und Poster kommen noch)

– Der Spieleabend-AK beantragt max. 50€ für den nächsten Spieleabend
Ja: 28 Nein: 0 Enthaltungen: 1
→ einmütig angenommen

Wahlen

– Dieses Semester müssen wir Wahlen organisieren
→ mehr Leute für den Wahl-AK gesucht
→ Steffi, Becki, Helene, Rebecka

– Aufruf Kandidatur FS-Rat und Fachrat  (max. 5 Leute im Amt FS Rat, Fachrat 2 Leute)
– Termin festlegen für Vorstellung der Kandidaten! 

Die Sache mit dem Feuer(werk)

– Es ist noch Boden-Feuerwek vom Sommerfest übrig
– Vorschlag: Beim Bonenkai nutzen, zB im Hof

Problem: viele Personen
– Vom Programm her möglich, aber vielleicht schwer einzubauen

→ Option erstmal offen halten
– Gegenvorschlag: Einfach lagern, beim nächsten SF nutzen
– Programm-Mini-AK macht sich Gedanken

Sonstiges

– Wir haben Post →  „Master and more Infomesse“ (Werbung) → Plakate aufhängen, 
Teeküche Flyer auslegen

– An Erstis: Freitags bitte Tische in U-form zurück stellen! 
– Filmabend: bisher immer Mittwoch, Umfrage: Mittwoch oder Freitag besser für Filmabend?

Bitte bei den Erstis per Handmeldung fragen
– Weil wir so viele Leute sind:  Führung einer Anwesenheitsliste (fürs Protokoll) 
– Frage: Offizielle Fotographen für Bônenkai? 

Infoffiziell bisher Sevgi und Adrian
Gibt es andere Interessenten? Franziska fragt mal nach
Fotos von Events hochlachen bei FB? (gibt auch Kritik daran) 
→ Wird vorher alles angekündigt
Professioneller Fotograph zwar schön, aber Interne hier kennen die Leute besser! 
Antrag auf Vertagung → vertagt
(Ja: 28 Nein:0 Enthaltungen:1)

– Engagement-Bescheinigungen schon da, aber Siegel fehlt noch (dauert noch)

Ende: 13:50 



Fachschaftsitzung 15.11.2016 - Beschlussliste

Anwesend: 
Jens, Florian, Sevgi, Topher, Pierre, Kevin, Paul, Franziska, Katharaina, Anna S, Annika, Becki, Florian
W., Steffi Haas, DomQ, Michal, Pauline, Jordann, Adrianna, Soluna, Helene, Roland, Lisa, Rebecka, 
Charles, Julia, Thai, Manuel, Albrecht

1.  Die Fachschaft Japanologie beschließt 14,16€ für den Kauf von Tee für die Teeküche.
(Ja: 28  Nein: 0 Enthaltungen: 1 )

2. Die Fachschaft Japanologie beschließt max. 50€ für den nächsten Spieleabend.
(Ja: 28 Nein: 0 Enthaltungen: 1)


